
Resposta ao Requerimento nº 495/2023
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações sobre a falta de medicamentos no Município.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 28 de abril de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal
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Valinhos 24 de abril de 2023.

Para: Departamento de Assuntos Institucionais/SG
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 495/2023
C.I. n.º 574/2023 — DAI/SG

Em atendimento ao Requerimento nº 495/2023 de autoria da vereadora

Mônica Morandi, segue anexo informação prestada pela Coordenadorada Assistência

Farmacêutica.

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,     SR tini
etário da Saúde 

PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensaQovalinhos.sp.gov.br- Home Page: www.valinhos.sp.gov.br
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Do: Depto Técnico Administrativo / Coordenadoria de Assistência Farmacêutica

Para: Secretaria da Saúde

Assunto: Requerimento Nº 495/2023 — Processo Administrativo
11593/2023

Em resposta ao Req Nº 495/2023 da Ilma vereadora Mônica Morandi sobre a

lista dos medicamentos em falta esclarecemos:

1)Qual o motivo dessa falta de medicamentos?
Os motivos principais são:

* Atrasos na entrega pelos fornecedores devido a falta de matéria prima.
e [Demanda cada vez maior por medicamentos da rede pública.

2) Há quanto tempo esses medicamentos estão em falta na rede pública?
Em torno de 15 (quinze) dias.

3) Na impossibilidade financeira do paciente adquirir o medicamento na
rede particular, qual o procedimento adotado pela secretaria? Explane.
Para medicamentos da REMUME o paciente poderá ir até uma farmácia da
rede pública (munida de receita médica e cartão do SUS) e efetuar a retirada.
Para outros medicamentos não padronizados o paciente deverá protocolar
(anexando a receita) o pedido junto ao setor de protocolo da Prefeitura de
Valinhos, após será avaliado pela Assistência Farmacêutica. Também poderá
ir ao médico que prescreveu a medicação informando sobre a falta do mesmo;
assim o médico poderá verificar a possibilidade de trocar por outro
medicamento disponível para retirada.

4) A quantidade obtida está suprindo a demanda?
Quando é realizado a compras dos medicamentos é feito um estudo em cima
da demanda existente, porém há uma demanda cada vez maior por
medicamentos na rede pública, motivo pelo qual alguns medicamentos
acabaram antes do vencimento das Atas.

5) Qual a previsão para reestabelecer a compra, estoque e entrega dos
medicamentos ou similar?
Alguns estamos aguardando entrega pelos fornecedores e/ou Programa Dose
Certa e outros aguardando conclusão do Processo de Compras em
andamento Nº180/2022, previsão de regularização em 60 dias. Na presente
data o processo licitatório se encontra em classificação das empresas
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(mediante documentação entregue pelas empresas participantes do processo

licitatório).

C.A.FIDA.S/S.S., 24/04/2023.

Adrianne'LenyFiori
Coordenadora Assistência Farmacêutica
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